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РЕФЕРАТ На сегодняшний день, заболевания дистального отдела конечностей у продуктивных животных имеют повсеместное и широкое распространение. В овцеводстве данная патология иногда принимает массовый характер, поражая от 38 до 83% животных в неблагополучных хозяйствах. Проблема заключается в том, что болезни копыт сильно затрудняют выпас животных, и, как следствие, снижается продуктивность и сохранность поголовья овец. Данная статья посвящена новому способу терапии овец с гнойно-некротическими язвами дистального отдела конечности. Сегодня существует большое разнообразие способов и методов лечения заболеваний пальцев у овец в зависимости от степени и характера поражения. Но, несмотря на такое количество способов терапии, все они имеют преимущества и недостатки и не могут быть шаблонно применены без учета физиологического состояния животного, условий его содержания, этиологии и патогенеза заболевания, а также особенностей реактивности организма данного вида животного на травму и инфекцию. Поэтому предложено новое лекарственное средство для лечения овец с гнойно-некротическими язвами в области пальцев. Технологическая простота изготовления препарата и доступность входящих в его состав компонентов, позволяют ветеринарным врачам самостоятельно готовить предлагаемое нами лекарственное средство непосредственно в условиях хозяйств или ферм в необходимом для работы количестве. С целью апробации работы, в животноводческих хозяйствах Ростовской области, были образованы опытные и контрольные группы. Полученные результаты показали, что предложенный нами новый лекарственный препарат не только прошел производственную апробацию, но и показал свою высокую экономическую и терапевтическую эффективность. А также, при применении нового способа терапии гнойно-некротических язв дистального отдела конечности у овец, выздоровление наступало у 100% овец на 10±2 день. Все три схемы лечения эффективны и с терапевтической, и с экономической точки зрения.
МАТЕРИАЛЫ И МЕТОДЫ
РЕЗУЛЬТАТЫ И ОБСУЖДЕНИЯ
ВЫВОДЫ
METHOD OF TREATMENT OF SHEEP WITH PURULENT-NECROTIC ULCERS OF THE DISTAL EXTREMITIES. 
Finageev E. -graduate student, Stekolnikov A. A.-Doctor of Veterinary Sciences, Professor, Academician of the Russian Academy of Sciences “ St. Petersburg State University of Veterinary Medicine”. 

ABSTRACT To date, diseases of the distal extremities in productive animals are widespread. In sheep breeding, this pathology sometimes takes on a massive character, affecting from 38 to 83% of animals in problematic farms. The problem is that hoof diseases greatly complicate the grazing of animals, and, as a result, the productivity and safety of the sheep population decreases. This article is devoted to a new method of therapy of sheep with purulent-necrotic ulcers of the distal limb. Today, there is a wide variety of ways and methods of treating finger diseases in sheep, depending on the degree and nature of the lesion. But, despite such a number of methods of therapy, they all have advantages and disadvantages and cannot be used in a template without taking into account the physiological state of the animal, the conditions of its maintenance, the etiology and pathogenesis of the disease, as well as the characteristics of the reactivity of the body of this type of animal to injury and infection. Therefore, we have proposed a new drug for the treatment of sheep with purulentnecrotic ulcers in the finger area. The technological simplicity of manufacturing the drug and the availability of its components allow veterinarians to independently prepare the drug we offer directly in the conditions of farms and in the quantity necessary for work. In order to test the work, experimental and control groups were formed in the livestock farms of the Rostov region. The results obtained showed that all three treatment regimens are effective both from a therapeutic and economic point of view. Thus, the new drug proposed by us, has not passed production testing, but also showed its high economic and therapeutic effectiveness. And also, when using a new method of therapy for purulent-necrotic ulcers of the distal limb in sheep, recovery occurred in 100% of sheep on 10±2 days.
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